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               Mitgliederversammlung 22.03.2012 - Schlösslesfeldbibliothek  

 

TOP 2: Anwesend:  39 Mitglieder des Fördervereins Schlösslesfeldbibliothek  -    

Vorstand: A. Dunz, J. Seebaß, M. Weißenborn, A. Borges, E. Krinke, H. Waris, A. Bohm              
damit war die Versammlung beschlussfähig, 1/8 = 32 Mitglieder. 

TOP 3:    Es gab keine zusätzlichen Anträge zur Tagesordnung 

TOP 4:    Armin Dunz und Maren Weißenborn berichteten über die Aktivitäten 2011 und 2012 

Maren Weißenborn berichtete über ihre erfolgreiche Gestaltung der Homepage, die sie mit Hilfe 
der Sponsoren (www.klarekoepfe.de, www.cooldry.de) kostenlos betreut und pflegt. Es kostet den 
Verein lediglich  € 11.- / Jahr für die Domäne. 

Maren Weißenborn hat ebenfalls durch Sponsoren (www.klarekoepfe.de, www.cooldry.de) eine 
Neuauflage des Fördervereins-Flyers fast kostenlos erstellt und drucken lassen. Maren 
Weißenborn hat die Fotos erstellt und Armin Dunz den Text. Die Vorstandsmitglieder haben die 
Flyer im Jan. 2012 an alle Haushalte im Schlösslesfeld und auf der Hartenecker Höhe verteilt. 

Maren Weißenborn hat an die Mitglieder Mitteilungen per e-mail geschrieben . An die Mitglieder 
ohne e-mail-Adresse wurden die Briefe ausgetragen. 

 

Der Förderverein hat im April 2011 eine neue Sitzgruppe für die Kinder an die Bibliothek 
übergeben. Sie findet großen Anklang bei den Kleinen.  

Das Bibliotheksfest mit dem Oststadtverein, im Mai 2011, fand großes Interesse und wir erhielten 
großes Lob für das Programm. Maren Weißenborn und Monika Schittenhelm waren die Seele des 
Festes. Der Bücherflohmarkt erbrachte einen Gewinn von 150.-€. Viele Mitglieder haben 
ehrenamtlich zum Gelingen des Festes beigetragen. 

Das erste große Stadtteilfest, 23.-24.Juli 2011, im Schlösslesfeld wurde mit tatkräftiger 
Unterstützung des Hause „Edelberg“, der Sankt Paulus Gemeinde, des DJK, der Spielvereiningung 
Schlösslesfeld, des Fördervereins der Schlösslesfeldschule, Armin Dunz, vielen ehrenamtlichen 
Helfern und Sponsoren ein großer Erfolg. Durch die Sponsorengelder waren die Kosten fast 
gedeckt und damit konnten wir eine Gewinnbeteiligung von mehr als € 1.000.- erarbeiten. Der 
Aufwand an Zeit und Tatkraft war schon groß, so dass wir so ein Fest nicht jedes Jahr 
veranstalten können. Ein 2 – 3 jähriger Turnus wäre in der Zukunft machbar. 
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Oktober 2011 – kleine Feier zur Übergaben der Spenden an die Bibliothek: die komplette Buchreihe 
„Der kleine Drache Kokosnuss“ von der www.anwaltskanzlei-colletti-rueffler.de  und eine Audio-
station zum Probehören von CD’s von www.elektro-biskup.de  

Dezember 2011 – im Rahmen von „Märchen und Malen“ – jeden letzten Dienstag im Monat – wurde 
eine Nikolausfeier mit Gesang – Frau Pia Haltrich-Kopp- Autorenlesung Frau Alexandra Streif „Leo 
sucht das Weihnachtswunder“ und dem Nikolaus ( Holm Tutzschke ) mit kleinen Säckchen für jedes 
Kind veranstaltet.  

Als kleinen Dank für die ehrenamtlichen Helferinnen gestaltete der Vorstand einen Adventskaffee. 

Frau Pia Haltrich-Kopp erschien als Nikoläusin und übergab im Namen der Bibliothek jeder Helferin 
ein persönlich ausgesuchtes Buch. Die Überraschung des Abends! und herzlichen Dank, dass unsere 
Hilfe so geschätzt wird. 

Im Herbst 2011 begann Armin Dunz, Thomas Stierle – Leiter der StaBi LB – und Bürgermeister 
Konrad Seigfried die Verhandlungen über einen Kooperationvertrag Förderverein / Stadt LB.      
Das Ergebnis konnte am 10.Januar 2012 unterzeichnet und gefeiert werden. Somit wurde die 
Arbeit der Ehrenamtlichen Helfer auf eine verlässliche und rechtliche Grundlage gestellt. 

Jörg Seebaß gab eine Aufstellung der ehrenamtlichen Arbeit bekannt. Die Veranstaltung „Märchen 
und Malen“ / monatlich wird selbstständig vom Förderverein geplant, vorbereitet, durchgeführt 
und dessen  Materialkosten übernommen. Die  Planung und Koordination der ehrenamtlichen Arbeit 
bestreitet Jörg Seebaß. 

TOP 5:   Antje Borges – siehe Anlage. Die Benutzergebühren für die Leseausweise werden jährlich 
im Januar an die StaBi LB überwiesen. 

TOP 6:   Andra Bohm und Heike Waris, es gab keine Beanstandungen zur Kassenlage und –führung. 

TOP 7:   Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. Keine Enthaltungen. 

TOP 8:   Neuwahl des Vorstands. Zu unserem größten Bedauern stellt sich Maren Weißenborn aus 
familiären Gründen nicht mehr zur Wahl auf. Wir verstehen ihre Entscheidung gut und danken ihr 
mit größter Anerkennung für ihre enorme und erfolgreiche Arbeit für den Förderverein. Wir 
werden sie sehr vermissen. 

Die anderen Vorstandsmitglieder stellen sich wieder zur Verfügung:                                                
1. Vorsitzender: keine Gegenkandidatur – Armin Dunz wurde einstimmig gewählt, 1 Enthaltung       

2. Vorsitzender: keine Gegenkandidatur – Jörg Seebaß  wurde einstimmig gewählt, 1 Enthaltung       

3. Vorsitzender: Marc Bischoff stellte sich als Kandidat vor  – er wurde einstimmig gewählt,           
1 Enthaltung       

Kassenwart: keine Gegenkandidatur – Antje Borges wurde einstimmig gewählt, 1 Enthaltung       

Schriftführer: keine Gegenkandidatur – Etelka Krinke wurde einstimmig gewählt, 1 Enthaltung       
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Kassenprüfer: keine Gegenkandidatur – Heike Waris und Andra Bohm wurden einstimmig gewählt,     
2 Enthaltungen   

Alle Gewählten nahmen ihre Wahl an.    

TOP 9:  Die Benutzergebühren sollen in der Höhe beibehalten werden. Außer die StaBi LB erhöht 
ihre Gebühren, dann müssten wir in dieser Höhe nachziehen. Es wurde einstimmig genehmigt, keine 
Enthaltungen. 

TOP 10: Da wir bei der Erstellung der Satzung 2010 von nur der Hälfte der heutigen Mitglieder 
ausgegangen sind und bei der Mitgliederversammlung 2011 nur 15 Mitglieder anwesend waren, statt 
25, konnte der Vorstand nicht entlastet werden und es konnte auch keine Satzungsänderung 
verabschiedet werden.  Zu der Mitgliederversammlung 2012 haben die Vorstandsmitglieder die  
Mitglieder nicht nur per e-mail und Brief sondern auch telefonisch eingeladen. Der Erfolg und die 
Zustimmung waren befriedigend, 32 Mitglieder waren neben den 7 Vorständen anwesend. 

Antrag des Vorstands auf Änderung der Satzung in §5 Absatz 7:                                         
Bisherige gültige Fassung:“Die Mitgliederversammlung ist beschlussfähig, wenn mindestens  1/8 der 
Mitglieder anwesend sind. Ist eine Mitgliederversammlung nicht beschlussfähig, kann unter 
Einhaltung der Ladungsvorschrift erneut eine Mitgliederversammlung einberufen werden. Diese ist 
in jedem Fall beschlussfähig. In der erneuten Ladung  ist auf diese Rechtsfolge hinzuweisen.        
Der Vorstand schlägt vor “ 1/8 der Mitglieder“ durch „10 Mitglieder“ zu ersetzen. 

Nach kurzer Diskussion wurde die Satzungsänderung einstimmig, 2 Enthaltungen, verabschiedet.    

Die Satzungsänderung und die Mitglieder des Vorstandes müssen nach Antragstellung im 
Vereinsregister eingetragen werden. 

TOP 11:  Jörg Seebaß erläuterte die ehrenamtliche Arbeit nach dem Kooperationsvertrag (siehe 
Homepage). Zur Buchrückstellung kommen jetzt noch Hilfestellung bei der elektronischen Ausleihe, 
Buchpflege und extra Aufgaben durch die Bibliotheksleiterin Frau Pia Haltrich-Kopp.  

Für die Richtigkeit des Protokolls stehen  

1.Vorsitzende Armin Dunz 

 

Schriftführerin Etelka Krinke 

 

Ludwigsburg, 25.03.2012 


